



Anuncia Congreso a miembros de Comité para elección judicial

La mayoría en la Cámara de Diputados hizo públicos los nombres de sus cinco propuestas para integrar el Comité de Evaluación de los aspirantes a jueces, magistrados, ministros y miembros del Tribunal de Disciplina Judicial.

Se trata de Maday Merino Damián, Maribel Concepción Méndez De Lara, Ana Patricia Briseño Torres, María Gabriela Sánchez García y Andrés Norberto García Repper Favila.



Este último, identificado como cercano a Morena, a pesar de que el coordinador de la mayoría en San Lázaro, **Ricardo Monreal**, aseguró que los perfiles propuestos no tendrían relaciones partidistas.

La lista fue presentada sin la participación de la Oposición, que anunció que no realizarían propuestas para no convalidar un proceso que consideran una "farsa".

Por lo pronto, en reunión de la Mesa Directiva previa a la sesión, la bancada del PAN ya anunció que no avalara el acuerdo.

Andrés Norberto García Repper Favila fue representante suplente de Morena ante el Instituto Electoral de Tamaulipas y, en 2023, la bancada guinda lo propuso como integrante del Comité Técnico de Evaluación para la designación de cuatro consejeros electorales, proceso en el que fue electa la hoy consejera presidenta, Guadalupe Taddei.

Participó en los foros para la reforma judicial convocados por la Cámara de Diputados en los que se manifestó a favor de ésta y desde sus redes sociales expresó su apoyo a Claudia Sheinbaum, hoy Presidenta de la República.



Otros perfiles son Maday Merino Damián, abogada, escritora y servidora pública del estado de Tabasco. Fungió como consejera Distrital de la junta Electoral del Instituto Nacional Electoral y fue la primera mujer consejera Presidenta del Instituto Electoral y de Participación Ciudadana de Tabasco en 2014.

Maribel Concepción Méndez De Lara ingresó en 1992 a la Procuraduría Agraria para formar parte de un proyecto que busca fortalecer la autonomía de ejidos y comunidades, en agosto de 2012, fue nombrada por unanimidad de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión Magistrada Numeraria del Tribunal Superior Agrario y en 2020 fue designada presidenta.

Ana Patricia Briceño Torres es presidenta del Instituto de Transparencia de Sonora, en sustitución de Guadalupe Taddei actual presidenta del INE, fue magistrada del Tribunal de Justicia Administrativa de Sonora y consejera del Instituto Electoral de esa entidad.

En entrevistas se ha manifestado a favor de la propuesta del ex Presidente Andrés Manuel López Obrador de desaparecer institutos nacionales y locales de transparencia.

María Gabriela Sánchez García es Magistrada del Supremo Tribunal de Justicia de Sinaloa, con 28 años de carrera judicial.

https://www.reforma.com/anuncia-camara-a-miembros-de-comite-para-eleccion-judicial/ar2898238?utm_source=twitter&utm_medium=social&utm_campaign=robotgr&utm_content=@reformanacional